



Ixtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIENTO

2024 - 2027
ECFC/11/2024

Minuta de la sesión para la integración de la COMISIÓN EDILICIA

DE EDUCACION, CULTURA Y FESTIVIDADES CIVICAS

Celebrada el día 28 de noviembre del 2024

En el salón de sesiones del pleno ubicado en el Palacio Municipal de Ixtlahuacán de los Membrillos, Jalisco, siendo las 11:30 once horas con treinta minutos del día 28 de noviembre del año 2024dos mil veinticuatro, se da inicio a la sesión para integrar la **COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y FESTIVIDADES CIVICAS** convocada y presidida por la regidora CELIA PEREZ VACA y con la asistencia de los ciudadanos regidores CARLOS JOSE ROCHA y NAYELI BERENICE MERCADO FLORES.

Para continuar con el desarrollo de la sesión y estando presentes la totalidad de los integrantes de la comisión convocada, el presidente declaró la existencia de quórum e iniciada la sesión propuso el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Dispensa de la lectura y aprobación del acta de la sesión de esta comisión celebrada con anterioridad.
4. Punto de acuerdo que tiene por objeto dar cuenta con la presentación de la o el funcionario, a cargo de la o las direcciones administrativas relacionadas con la comisión edilicia de Desarrollo Urbano.
5. Clausura de los trabajos de la sesión.

Acto continuo se procede al desahogo del orden del día, LA PRESIDENTA DE LA COMISION CELIA PEREZ VACA haciendo uso de la palabra refiere: «Iniciaremos con el primer punto del orden del día, que es el pase de lista correspondiente:»





Ixtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIENTO

2024/11/2024

1.- Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal.

VOCAL, CARLOS JOSE ROCHA----- PRESENTE

VOCAL, NAYELI BERENICE MERCADO FLORES----- PRESENTE

PRESIDENTE, CELIA PEREZ VACA ----- PRESENTE

Sigue haciendo uso de la voz el PRESIDENTE DE LA COMISION, CELIA PEREZ VACA «Doy cuenta a los miembros de la comisión que existe quórum legal para llevar a cabo esta sesión».

Por lo que, continuando con el desarrollo de la sesión y estando presentes la totalidad de los integrantes de esta comisión se declara legalmente instalada siendo las 11:30 once horas con treinta minutos del día y considerando válidos los acuerdos que en ella se tomen en los términos normativos aplicables.

2.- Aprobación de la orden del día.

Continúa LA PRESIDENTA DE LA COMISION, CELIA PEREZ VACA, «Acto seguido, procederemos con el segundo punto y toda vez que ya fue hecho de su conocimiento el orden del día pregunto a los presentes: ¿Si están de acuerdo en el mismo? Sírvanse levantar la mano en señal de aprobación.

VOCAL, CARLOS JOSE ROCHA-----A FAVOR

VOCAL, NAYELI BERENICE MERCADO FLORES-----A FAVOR

PRESIDENTE, CELIA PEREZ VACA----- A FAVOR

«Se aprueba por unanimidad de votos».

3.- Dispensa de la lectura y aprobación del acta de la sesión de esta comisión celebrada con anterioridad.

LA PRESIDENTA DE LA COMISION REGIDORA, CELIA PEREZ VACA dice: «Se solicita la aprobación de los integrantes de esta comisión para dispensar la lectura del acta de la última sesión celebrada y se solicita, además la aprobación del contenido de dicha acta. Por lo que, les pido se sirvan levantar la mano en señal de aprobación:





VOCAL, CARLOS JOSE ROCHA-----A FAVOR

VOCAL, NAYELI BERENICE MERCADO FLORES-----A FAVOR

PRESIDENTE, CELIA PEREZ VACA----- A FAVOR

«Se aprueba por unanimidad de votos».

4.- Punto de acuerdo que tiene por objeto dar cuenta con la presentación de la o el funcionario, a cargo de la o las direcciones administrativas relacionadas con la comisión edilicia de Educación, Cultura y Festividades Cívicas.

A continuación, LA PRESIDENTA DE LA COMISION, REGIDORA CELIA PEREZ VACA, hace uso de la palabra «Este punto de acuerdo tiene por objeto dar cuenta con la presentación de la o el funcionario a cargo de la o las direcciones administrativas relacionadas con la comisión edilicia de Educación, Cultura y Festividades Cívicas.

Por lo que en este momento cedo la palabra al Profr. Alberto Becerra Villalpando, quien es el Director de Educación y que nos acompaña a esta sesión, para que nos hable un poco de las actividades que realiza en dicha área «En esta dirección se tiene la relación directo con todas las escuelas de todas las localidades de este municipio, en los últimos días hemos tenido reuniones con diferentes personalidades y autoridades educativas a nivel estatal, en donde se nota el crecimiento que tiene nuestro municipio a nivel inclusive nacional en cuanto a lo que se le llama el RAM punto por punto, hay un aumento considerable con los municipios de la zona metropolitana a la cual pertenecemos. El nivel que tiene mas desarrollo, es el nivel de preescolar; las autoridades escolares tienen fija la mirada entre Tlajomulco e Ixtlahuacán de los Membrillos que son los municipios que han tenido mas crecimiento educativo. Por lo tanto, nosotros como autoridades municipales debemos tener muy presente, unas propuestas bastante sólidas para presentarlas ante las autoridades estatales y federales para apoyar a las escuelas que tienen algun tipo de necesidad. Aun no hemos recorrido todas, pero en una reunión que tuvimos el viernes pasado con autoridades de la DERSE 3 nos mencionan que a Ixtlahuacán de los Membrillos, lo tienen como un municipio trabajador y en especial a nuestro presidente municipal, como lo mencionaba hace unos días en la integración del consejo municipal de educación, sin embargo, no ajustan los recursos estatales para poder solventar todas las necesidades de las escuelas; decirles también que yo desconocía que hay un fideicomiso, hace como 15 días estuve reunido con el subsecretario de educación y me dijo que no sabía que sería de los jaliscienses sin ese fideicomiso, me dijo que la mayoría o todas las empresas de Jalisco aportan un 1% de sus impuestos a ese fideicomiso;





Ixtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIENTO

ECPC/11/2024

inclusive le hice una propuesta al director de la DERSE, para saber como en nuestro municipio las empresas que tenemos instaladas hicieran lo mismo aquí, y me dijo que se lo iba a llevar como una tarea con las autoridades del estado; les comento esto porque en los próximos días, el presidente municipal va a tener una reunión, bueno será en tres etapas, la primera es que ya se mando un formulario a las 70 escuelas que hay en el municipio, para que nos hagan llegar sus necesidades sobre todo en infraestructura. El director de la DERSE nos decía, hay 3 necesidades y la primera es la que tiene que ver con estructura, la segunda es la que tiene que ver con el domo por ejemplo, o la barda perimetral, y la tercera, cuando piden una lampara o algo así. Y nos dijo, tráiganme siete escuelas con necesidades así, para que puedan pasar por primer filtro que es ahí en el ayuntamiento, el segundo es allá en la DERSE y el tercero es cuando una vez que hayan sido seleccionadas, ira directamente con el director de planeación de la secretaria de educación jalisco; ese es el seguimiento que nos marcaron en la DERSE, decirles también que esta dirección es en conjunto con todos ustedes, seremos el primer filtro y les voy a traer sobre la mesa para que juntos le presentemos al presidente municipal un trabajo ya avanzado, para hacer esto más ágil y esto es a la voz de ya, la próxima semana será importante para este trabajo y en conjunto con la comisión en un sesión colegiada hacer la selección de las escuelas y estar trabajando en sintonía que sean las escuelas que realmente lo necesiten, ya sea del sistema estatal o federal, no marca que tenga que ser de alguno en específico; también las escuelas todos los días nos están pidiendo apoyo para pintar una barda, porque les hicieron bulling y las grafitearon, estamos al pendiente si no tienen agua, para que el director de SAMAPA les mande agua con una pipa, parques y jardines ha estado apoyando con la poda, también seguridad publica y movilidad; diario recibimos necesidades de las escuelas y lo que hacemos es canalizarlas con los compañeros de otras direcciones para atenderlas de manera inmediata. El presidente municipal nos dio la instrucción de que atendamos a la brevedad posible cualquier situación que soliciten las escuelas, algo que siempre ponemos de ejemplo porque se da mucho, son los famosos panales y no importa el tamaño, hay que acudir al llamado de las escuelas. Ese es hasta ahorita el trabajo; ya se formó además el Consejo Municipal de participación social en la educación, el martes pasado, ya se integro y estamos por llevarlo a la secretaria para su formal conformación y pues seguimos recibiendo las necesidades que nos siguen las escuelas. En términos generales esto es lo que estamos haciendo en la Dirección de Educación. Muchas gracias».

Ahora toca el turno del uso de la voz al PROF. JOSE ANTONIO FIERROS MALDONADO «Muchas gracias, mi nombre es José Antonio Fierros Maldonado y estoy al frente de la Dirección de Cultura, les comento que el trabajo ya se ha venido haciendo, se ha venido desarrollando porque necesidades culturales hay un montón, generalmente se ha venido encasillando el tema de cultura con lo que tenga que ver con actividades artísticas y no, cultura si nos ponemos un tanto exigentes con el concepto, si hablamos de cultura hablamos de todo, cultura en ecología, cultura en la educación, cultura vial, etc. Puede entrar en cualquier ámbito de la sociedad y pues debido a esto nosotros como municipio tenemos un reto muy grande en ese sentido y pues bueno, de acuerdo al plan de acción que tiene a bien realizar nuestro presidente, tenemos la idea que todas las comunidades puedan experimentar algo referente a la cultura, buscamos la forma de que las cuestiones culturales, tradicionales, no se





Ixtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIENTO

2824-2027
ECFC/11/2024

concentren en la cabecera municipal sino que podamos llevar esas expresiones a las demás comunidades, eso es lo que buscamos primeramente. Comentarles también que el día de mañana se va a instalar el consejo de cultura de nuestro municipio y se tendrán los acercamientos con la secretaria de cultura, ya se están trabajando en proyectos y si todo sale bien, obviamente con el apoyo de ustedes vamos a tener para la gente de Ixtlahuacán de los membrillos, muchos beneficios en términos artísticos-culturales entonces aquí estamos para servirles, muchas gracias.»

Ahora, toma el uso de la palabra la PRESIDENTA DE LA COMISION REGIDORA CELIA PEREZ VACA «Pues yo, primeramente quiero felicitarlos a todos los que estamos en esta sesión, todos ustedes maestros 100% Ixtlahuacenses y toda una gama con una trayectoria muy amplia, con mucha experiencia, y con mucho profesionalismo, yo aquí soy la única que no soy maestra pero vengo con todo a apoyarlos en esta causa y sobre todo decirles a ambos directores que tengan el acercamiento necesario con las autoridades, con sus contactos que ya mencionaron, con las instituciones, con los alumnos que saben de las carencia y necesidades, para que juntos en equipo podamos sacar este proyecto, les pido que se sumen a la causa, y estar en comunicación, porque hay fraccionamientos con una alta marginación y pobreza, que no son escuchados y no puedo decir todas las anomalías y carencias, pero si se necesita tomar en cuenta a todas las escuelas que son muchas y a todas les falta atención a unas más, y a otras menos, pero si hay que estar pendiente de las salidas de los alumnos de sus clases, tanto en el turno matutino vespertino porque cuando salen, muchos de ellos no tienen quien vaya por ellos, por lo que es importante contar con el apoyo tanto de seguridad como vialidad, además de que esta oscureciendo mas temprano... » y continua haciendo recomendaciones para el buen desempeño de sus actividades a ambos directores.

«Muy bien, muchas gracias. Entonces a razón de que este punto es meramente de carácter informativo, no requiere ser votado, por lo que, si no hay más que comentar, continuamos con el desarrollo de esta sesión». Finalizo la REGIDORA CELIA PEREZ VACA, PRESIDENTA DE LA COMISION EDILICIA.

5.- Clausura de los trabajos de la sesión.

Sigue haciendo uso de la palabra LA PRESIDENTA DE LA COMISION, CELIA PEREZ VACA, «Ciudadano regidor, vocal de la comisión les informo que por último punto del orden del día, se tiene la solicitud de la clausura de la sesión y les informo que no habiendo más puntos a tratar procederé a la clausura correspondiente:»





Ixtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIENTO

28/11/2024

La invito a que se ponga de pie y siendo las 11:45 once horas con cuarenta y cinco minutos del día 28 de noviembre del año 2024 declaro formalmente la clausura de esta sesión de la COMISION EDILICIA DE EDUCACION, CULTURA Y FESTIVIDADES CIVICAS del municipio de Ixtlahuacán de los Membrillos, Jalisco, 2024-2027».

Firman para constancia todos los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.



IXTLAHUACÁN DE LOS MEMBRILLOS
2024 - 2027
GOBIERNO MUNICIPAL
EDUCACIÓN CULTURA
Y FESTIVIDADES CIVICAS

CELIA PEREZ VACA
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

NAYELI BERENICE MERCADO FLORES
VOCAL 1

CARLOS JOSÉ ROCHA
VOCAL 2

Hoja de firmas de la minuta de la Comisión Edilicia de Educación, Cultura y Festividades Cívicas celebrada con fecha de hoy 28 de noviembre del año 2024.

